



## Regierungsratsbeschluss vom 14. Dezember 2021

Interpellation Nr. 143 Heidi Mück betreffend Erlenmattplatz, kein Ort mehr für Jugendliche?; schriftliche Beantwortung

---

P215780

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Die Trendsporthalle hat sich im Provisorium am Klybeckquai etabliert und diese Nutzung wird definitiv in die Entwicklung am Hafen integriert werden. Damit können die Angebote für Jugendliche an einem geeigneten Ort realisiert werden. Am Erlenmattplatz ergab sich die Chance für eine Neubewertung der städtebaulichen Situation. Aufgrund der Wohnungsknappheit in Basel entschied sich der Regierungsrat im Juni dieses Jahres für eine Bebauung mit Schwerpunkt Wohnen und quartierdienlichen, zum Erlenmattplatz orientierten Nutzungen im Sockelbereich. Auch der Grosse Rat wurde hierzu vorab informiert (21/11/2.24G vom 10.3.2021). Die Mitwirkung für die geplante Überbauung, den Erlenmattplatz und die avisierten Zwischennutzungen zeigte, dass Nutzungen für Kinder und Jugendliche nach wie vor als sehr wichtig erachtet werden. In den folgenden Planungsschritten werden die gewonnenen Erkenntnisse geprüft und sofern möglich in der Überbauung umgesetzt.

